
質問者

1 新庁舎開庁記念行事について

2 子どもの通院医療費無料化について

3 教育環境の充実について

1 生活道路の整備について

2 災害時の応急用水について

1
役場職員に接遇のあり方をもう一度考えてほしい。再雇用職員にその任
にあたらすなど、再雇用職員の使い方をあわせて考えてほしい

2
新庁舎の地域交流センターを住民に親しまれる場所とするためのあり方は
決まったか

3
太子苑地図混乱への町の取り組みの現状はどうなっているか。地元住民
の声や議会決議に町は真摯にこたえよ

1 国民健康保険について

2 中学校卒業まで医療費完全無料化について

3 町の活性化について

1 町道立岡山線と都市計画道路龍野線との立岡の交差点について

2 認知症施策のひとつである市民後見人の育成について

3 現庁舎について

1 女性の管理職登用について

2 幼稚園バスについて

3 学校現場でキレる子ども・イライラする子どもの対応について

1 ドローンへの対応について

2 マイナンバー制度について

3 子どもへの支援策について

4 高齢者対策について

5 地方創生について

吉田日出夫 1 第５次太子町総合計画関連について
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